

2022年10月 須坂高校 たより

臥龍魂 熱・意気・かり



☆プレ 100 年祭

来年開校 100 周年を迎える須坂高校。10 月 8 日（土）には、来年行われる創立百周年記念行事に先んじて生徒会主催で「プレ 100 年祭」が開催されました。

当初は一般公開の予定でしたが、コロナウイルスの感染状況を考慮し、本校生徒や PTA の方々・須坂高校の OB に限定した公開となりました。企画としては、須坂高校 100 年の歴史を振り返られるような展示や OB の方々を招いたフリートーク、文化部の発表、「クイズ！99 人の壁」などが行われました。

多くの方が来校され、来年の 100 年祭に勢いがつくプレ 100 年祭になったのではないのでしょうか。来年の 100 年祭では、より多くの方が参加できるように取り組んでいるので、是非楽しみにしてください。



99人の壁の様子



須坂高校マスコットキャラのりゅうたんも参加していました



地元のお店とタイアップした商品や古民家プロジェクトの商品を販売する様子



須坂高校に残されていた貴重な実験道具で生徒が体験している様子



仮装をした人にはお菓子のプレゼントがありました



歴代の法被が展示されていました

文化部の発表の様子



須坂高校のHPにも詳しい様子が掲載されているので、ぜひご覧ください！！

☆秋期クラスマッチ

10月6・7日（木・金）の二日間にわたり、秋期クラスマッチが開催されました。

秋期クラスマッチでは、コロナ禍でしばらく行われなかったバスケットボールが三年ぶりに種目に加わり、他にはサッカー、バドミントンが行われました。天気が心配されるなか、1日目は無事に行えましたが、2日目は悪天候のため、外競技のサッカーをフットサルに変更しました。

学年の壁を越えて、熱い試合が繰り広げられていました。須坂の精神である“ねつ・いき・がり”の“熱”が見られた二日間でした。

バスケットボール



バドミントン



サッカー(フットサル)→



☆授業紹介 ～美術(1年生)～

1年生では、芸術科目を「書道・美術・音楽」の中から選択して学んでいます。10月の1年生の美術の授業では、これまでの学習の成果を発表する時間が設定され、ひとりひとりが発表しました。



紹介する芸術家を1人選び、その人物について生徒が調べ、発表します。また、その人物のオマージュ作品を生徒自身が描き、作品を披露していました。見学をさせていただき、絵について学びたいと思ってしまうような面白い授業でした。

